

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Penyayang dan Maha Pengasih, penulis panjatkan syukur Alhamdulillah atas karunianya Tugas Akhir dengan judul “Promosi Asuransi Jiwasraya Melalui Kegiatan Menabung Rp5.000 Per Hari untuk Pendidikan Anak di Kota Bandung” ini dapat selesai dengan baik pada waktunya. Di dalam kesempatan yang baik penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih yang mendalam kepada pihak-pihak yang telah mendukung penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini, khususnya kepada:

1. Ibu, Bapak, dan Hani yang selalu mendukung saya, membantu, serta mendoakan yang terbaik untuk saya, sehingga saya mampu menyelesaikan sekolah saya.
2. Kepada Bapak Sonson Nurusholih, M. Sn sebagai dosen pembimbing 1 yang selalu memberikan bimbingan, perhatian, dan arahan dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Kepada Sri Nurbani, M. Hum sebagai pembimbing II yang selalu memberikan arahan dalam penulisan tugas akhir ini.
3. Kepada PT. Fortune Indonesia Tbk khususnya divisi DID yang telah mengizinkan saya menggunakan Jiwasraya dalam studi kasus tugas akhir saya.
4. Kepada teman-teman *Advertising* 2013 yang telah berjuang bersama-sama menyelesaikan tugas akhir ini khususnya kepada Grup *ST* yang telah menemani saya berjuang dari awal hingga akhir.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada staf akademik Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom yang telah berkontribusi dalam pembuatan Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis berharap Tugas Akhir ini dapat berguna dan bermanfaat bagi masyarakat luas agar bisa menjadi pribadi yang lebih baik di kemudian hari. Selain itu, penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat dan bisa menjadi bahan ajaran bagi mahasiswa di Telkom *University*, sehingga kita bisa merasakan mafaatnya bersama.

Penulis menyadari bahwa dalam Tugas Akhir ini masih banyak kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan, baik itu di dalam penulisan maupun konten tulisan. Penulis sangat mengharapkan kritik yang bersifat membangun agar Laporan Tugas Akhir ini dapat menjadi lebih baik lagi.

Bandung, 12 Mei 2017

Andhita Ramadhania Pristiawati